



Blackpink Dijuluki Sebagai Artis Time Entertainment of the Year 2022: Prestasi yang Mengagumkan!

Description

Blackpink Dipilih Sebagai Entertainer of the Year oleh Time Magazine

Global pop sensation Blackpink dipilih sebagai Entertainer of the Year oleh majalah Time untuk tahun 2022. Hal ini membuat band dengan empat wanita ini menjadi artis K-pop kedua yang memenangkan gelar tersebut, setelah BTS pada tahun 2020.

Prestasi Band Blackpink

Blackpink dipilih oleh YG Entertainment, label rekaman besar asal Korea Selatan yang menseleksi para performer dengan kualitas bintang dan melatih mereka secara intensif. Quartet ini – Jennie, Jisoo, Lisa dan Rosé – menemukan ketenaran internasional dengan cepat setelah debut mereka pada tahun 2016.

Keberhasilan mereka tidak diragukan lagi, dengan LP pertama mereka, “The Album,” terjual lebih dari sejuta kopi dalam waktu kurang dari sebulan setelah dirilis pada tahun 2020.

Perjalanan Blackpink

Dalam sebuah artikel di majalah Time yang menandai penghargaan Entertainer of the Year, grup ini mengenang perjalanan mereka, dari tampil di Coachella pada tahun 2019 hingga membawakan lagu “Pink Venom” di VMA awal tahun ini. Rapper Jennie menyatakan, “Kami sangat biasa saja, pada akhirnya. Kami melakukan banyak pekerjaan sehingga kami terlihat seperti superwomen.”

Tekanan dan Keberhasilan Blackpink

Jennie juga menjelaskan bahwa keberhasilan grup ini datang dari hati mereka. “Jika kami mempertimbangkan ini dari segi bisnis, kami tidak akan mampu melakukannya,” katanya.

Kesuksesan Global

Bagian dari kesuksesan global grup ini datang dari latar belakang cosmopolitan mereka. Menurut penyanyi Rosé, yang lahir di Selandia Baru dan dibesarkan di Australia, ini adalah “suatu kelebihan” di studio bahwa mereka semua berasal dari “budaya yang berbeda.” Jennie lahir di Korea Selatan tetapi dibesarkan di Selandia Baru, Lisa berasal dari Thailand, sedangkan Jisoo adalah satu-satunya anggota grup yang lahir dan dibesarkan di Korea Selatan.

Blackpink saat ini sedang menjalani tur dunia “Born Pink” di Eropa hingga akhir tahun. Ini adalah bagian dari tur dunia mereka yang dimulai pada bulan Oktober. Dengan prestasi mereka yang mencengangkan dan latar belakang kosmopolitan mereka, Blackpink benar-benar menjadi fenomena global dalam dunia musik pop.

Ringkasan

Blackpink, sensasi pop global, telah dipilih sebagai Entertainer of the Year 2022 oleh majalah Time, menjadikan band empat wanita sebagai artis K-pop kedua yang memenangkan gelar tersebut setelah BTS pada tahun 2020. Band ini dipilih oleh YG Entertainment, label rekaman terbesar di Korea Selatan. Mereka menemukan ketenaran internasional setelah debut mereka pada tahun 2016 dan album pertama mereka, “The Album,” terjual lebih dari satu juta kopi dalam waktu kurang dari sebulan setelah dirilis pada tahun 2020. Apakah kamu penggemar Blackpink? Bagaimana pendapatmu tentang penghargaan ini? Silakan bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)